Un comparatif d'écrans XXL

Plus grand, toujours plus grand. Bientôt il y aura des personnes qui vont devoir déménager car il auront acheté un télévision XXL LCL ou Plasma. Un 50 pouces ? 50 x 2.54cm = 127 cm en diagonale !

Quelle marque peut nous faire rêver ? Le site l'ére numérique lève un peu le voile sur quelques marques

En 32 pouces, point de plasma. En 37 pouces, ce dernier fait grise mine. En 42 pouces, les tentatives Full-HD des constructeurs plasma ne sont pas toujours réussies. Le plasma est-il mort et enterré ? Loin de là. Il suffit de se reporter à notre article sur l'excellent Panasonic Full-HD 50 pouces pour s'en rendre compte. Définitivement, dans ces diagonales, les écrans plasma gardent des atouts indéniables. Et puis surtout les déboires des constructeurs de téléviseurs LCD en grande taille restent ancrés dans les mémoires. Qui n'a jamais lu sur un forum le cri de détresse du consommateur forcé de changer pour la cinquième fois son 52 pouces Sony, Sharp ou Samsung, pourtant payé rubis sur l'ongle pour un défaut d'uniformité spatiale ? Le LCD contre-attaque

Suite et source => erenumerique

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 7 décembre 2007

Consultable en ligne: http://archives.cafeduweb.com/lire/7922-comparatif-ecrans-xxl.html